



さくらだより

令和6年3月発行

昼夜の寒暖の差はありますが、日中のポカポカな陽気が春を感じさせてくれます。いよいよ、今年度もあとわずかとなりました。この一年で大きく成長されたさくら組さんの姿を嬉しく、頼もしく感じているこの頃です。『いちねんせいになったら』や『ドキドキドン一年生』の歌を歌いながら小学校ではどんなことがあるかな〜?と楽しみにしているお友だちです。卒園式も近づき、いろいろな気持ちが入り混じっているお子さんもおられると思います。一人ひとりに寄り添いながら、残りの園生活を安心して過ごせるようにしていきたいと思います。1年間本当にありがとうございました。



今月の目標



- 身近な友だちと互いに認め合い、一人ひとりの力を十分に発揮しながら自信を持って過ごす。
 - ・自分の良さやお友だちのいいところ、得意なことを見つけ、言葉にして伝えられるようになる。
 - ・自分の好きなこと、やりたいことを主体的に進めることで自信をつけていく。
- 春の訪れに少しずつ気づき、自然に興味関心を持つ。
 - ・散歩に出かけ、春の暖かい風を感じたり、周りの木々や植物の変化に気づけるようにする。
 - ・一人一鉢のチューリップの生長を喜び、花が咲くのを待ちながらお世話をする。



小学校まで歩いてみよう！

いよいよ小学校入学が近づいてきました。4月からは小学生のお兄さん、お姉さんと一緒に小学校まで歩いて登校することになります。普段、何気なく歩いている道路ですが、信号や横断歩道、また歩道のない道路など危ないと感じるところも多々あると思います。また、重たいランドセルを背負って歩くことになり、体力も必要です。

残りの園生活でお友だちと一緒に長距離のお散歩に出かけたり、高松小学校まで歩いて行って雰囲気味わったりしたいと思います。ご家庭でも入学までにお子さんと一緒に交通ルールを振り返りながら、通学路を歩いてみてください。

園外保育に出かけます！

3月26日（火）に卒園お別れ遠足として、島根海洋館アクアスに出かけます。お友だちや保育者と楽しい思い出を作りたいと思います。詳しくは後日おたよりを配布させていただきます。

♪3月の歌♪

- ・うれしいひなまつり
- ・はる
- ・はるがきた
- ・はじめのいっぽ
- ・いちねんせいになったら